

ARDECHE - GROSPIERRES

## Un entrepreneur ardéchois veut traverser l'Atlantique à la rame en solitaire



Marc Chailan, entrepreneur ardéchois veut traverser l'Atlantique à la rame en solitaire

Marc Chailan, construit des bateaux, pour les autres, dans son atelier de Grospièrres. Mais c'est avec le sien, son "Grain de sel", qu'il s'est lancé un défi : celui de traverser l'Atlantique à la rame, en solitaire, sans escale et sans assistance. Un canot monotype, insubmersible et auto-redressable de 8 mètres de long pour 1,60 m de large. En janvier 2012, il prendra le départ de la course Bouvet-Guyane qui réunit pour la 3<sup>e</sup> édition une trentaine de skippers. (Voir le site : <http://atlantique.crc-competition.com>)

En prélude à cet événement sportif, l'association "Grain de Sel" et Marc Chailan invitent à la mise à l'eau du bateau, samedi, à 17 h, au camping Beau Rivage de Vallon-Pont-d'Arc. La journée se poursuivra par un concert repas à la salle polyvalente de Salavas, en soutien à sa traversée. Informations et réservations au 06 24 81 05 09.